

L'Université cubaine José Antonio Echeverría fête ses 50 ans



La Havane, 3 décembre (RHC).- L'Institut Supérieur Polytechnique José Antonio Echeverría, de Cuba, a célébré ce 2 décembre son 50e anniversaire avec le mérite d'avoir diplômé plus de 50 000 ingénieurs.

Au cours d'un gala culturel qui a eu lieu à La Havane et auquel a assisté le président Raúl Castro, Alicia Alonso Becerra, rectrice de l'institution a signalé que celle-ci est un des ouvrages insignes du système d'enseignement révolutionnaire.

Elle a ajouté que ses étudiants sont engagés envers le développement soutenable du pays et qu'à cette fin ils participent à de multiples activités concernant la science, la technologie et l'innovation. Elle a mis aussi l'accent sur le sens élevé d'appartenance et le travail en équipe qui sont les principales caractéristiques qui marquent les étudiants de ce centre.

Des étudiants et des professeurs de cette université se sont rassemblés devant le grand perron du campus pour évoquer l'inauguration, le 2 décembre 1964, de ce centre de hautes études.

Rodolfo Alarcón, le ministre cubain de l'Enseignement Supérieur, qui y a pris la parole, s'est référé à cet événement historique.

«Il est difficile de cacher l'émotion que l'on ressent en regardant cette institution qui arrive à ses 50 ans. Il n'y avait pas d'amphithéâtre, c'est sur une tribune improvisée que le camarade Fidel a inauguré cette université. C'est bien après, que nous qui y étions, nous avons pu nous rendre compte de la profondeur des idées exprimées par Fidel Castro à ce meeting. Avec sa vision d'avenir, Fidel a expliqué comment devrait être ce centre et en général toutes les universités cubaines. 5 ans à peine s'étaient écoulés depuis le triomphe de la Révolution, des installations magnifiques comme celles-ci étaient inaugurées, ce qui prouve le rôle que l'ingénierie cubaine devait jouer dans le développement du pays. Il serait très long d'énumérer les apports de cette institution à la société cubaine tout au long de ces 50 ans, à commencer par le nombre de professionnels formés, qui ont consacré leurs vies à la construction du socialisme dans notre pays.

Pour sa part la directrice de l'Institut, Alicia Alonso a quant à elle signalé.

" Nous sommes heureux, parce que 50 ans après l'inauguration de la CUJAE, nous célébrons le fait d'avoir accompli la mission que le commandant en chef nous avait donné. Nous avons formé plus de 57000 professionnels qui travaillent partout dans le pays, avec un grand engagement et une éthique révolutionnaire, contribuant au développement du pays. C'est notre plus grande fierté ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40853-luniversite-cubaine-jose-antonio-echeverria-fete-ses-50-ans>



Radio Habana Cuba